

Le PAM continuera de débloquer des fonds pour les sinistrés de l'ouragan Matthew



La Havane, 5 nov. (RHC).- Laura Melo, représentante à Cuba du PAM, le Programme alimentaire mondial, a annoncé que cette organisation continuera de débloquer des fonds en faveur des sinistrés de l'ouragan Matthew dans l'extrême Est de notre pays.

L'opération du PAM en faveur des sinistrés qui a démarré seulement quelques jours après le passage du cyclone, le 4 octobre dernier, par la distribution d'aliments dépassera les 4 millions de dollars.

Laura Melo a précisé que l'aide du PAM comprend en plus de la distribution d'aliments la remise d'un appui logistique, dont des camions, des entrepôts provisoires et des ustensiles pour la cuisson d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111129-le-pam-continuera-de-debloquer-des-fonds-pour-les-sinistres-de-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba